
Ce qui me rend le plus heureux,

c'est de voir des enfants jouer et

partir à la découverte de leur

imagination. Pour moi il n'y à rien

qui me rend plus heureux que de

voir qu'ils sont là, à goûter la vie

sans qu'on leur impose de soucis et

à s'imaginer des mondes

incroyables où ils partent pour

faire des choses extraordinaires.

Dans ces moments-là, je souhaite

de tout mon cœur qu'ils puissent

profiter encore longtemps de leurs

jeux d'enfants.

Cédric 25 ans Castelginest
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